

Un trabajo soñado, ser "chica Bond"

Escrito por Agencias

Miércoles 18 de Marzo de 2015 21:37

+ Así lo considera la actriz mexicana Stephanie Sigman GUADALAJARA, México, Marzo 18 de 2015.- La actriz mexicana Stephanie Sigman afirma que ser parte de la nueva película de la serie de James Bond, "Spectre", es un "trabajo soñado".

"Uno quisiera estar en esas películas; son trabajos soñados que uno quiere quedarse", menciona la mexicana durante una pausa en sus actividad en la cinta "Alicia en el país de María", que compite en la selección oficial del Festival de Cine de Guadalajara.

Sigman estará en el rodaje de la entrega 24 de las aventuras del agente 007 como Estrella, lo cual ha confirmado ya la producción y ella misma lo comparte en redes sociales, donde explica que trabajará con las actrices Mónica Bellucci y Léa Seydoux, y por supuesto, con el atractivo y hábil fortachón Daniel Craig, con quienes, dice la mexicana, "le emociona trabajar".

Ella es protagonista de la película mexicana "Miss Bala"; también participó en la serie "The Bridge", y dice que la más reciente película de la saga de James Bond "le encantó" pues es "muy fan" del director Sam Méndes, quien dirigirá "Spectre".

Sigman está en un buen momento de su carrera, lo siente, para interpretar este papel, del que se negó a dar más detalles a petición de la producción. Para ella, la mejor película del 007 no existe, pues "todas tienen lo suyo; por algo es lo que es el agente 007".